

Champions



El Madrid se cruzará con City o Celtic; Barça y Atlético, en octavos —P36 A 39

El fiscal general niega al juez que filtrara el correo del novio de Ayuso

● García Ortiz acude al Supremo y solo responde a las preguntas de la defensa

● Considera que toda la instrucción del juez Hurtado debe declararse nula

● Asegura que está obligado a borrar mensajes de su teléfono con frecuencia

REYES RINCÓN
Madrid

El fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, declaró ayer en el Tribunal Supremo como imputado por revelación de secretos, algo sin precedentes, y negó haber

filtrado u ordenado que se filtrara el correo electrónico del abogado de Alberto González Amador, pa-

reja de Isabel Díaz Ayuso y acusado de fraude fiscal. García Ortiz no respondió a las preguntas del

juez Ángel Hurtado, solo a las de su defensa, por considerar que toda la instrucción es nula al haber invadido derechos fundamentales con el "allanamiento" de su despacho y el de la fiscal jefa de Madrid, Pilar Rodríguez. —P14

Un auto vacío de justificación

Perfecto Andrés Ibáñez —P15

La economía española creció un 3,2% en 2024, muy por encima de lo previsto

Turismo e inmigración tiran de la actividad pese al frenazo europeo

ANTONIO MAQUEDA
Madrid

La economía española creció el año pasado un 3,2%, según el avance publicado ayer por el Instituto Nacional de Estadística. Es una cifra muy superior a la prevista por los organismos internacionales y por el Gobierno (que calculaba un 2% en abril). El turismo en cifras récord, la llegada de inmigrantes y la recuperación de los salarios explican el repunte, que contrasta con la atonía de la actividad en la UE. —P24

El PP da un giro y apoyará el decreto que sube las pensiones

ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

Alberto Núñez Feijóo ha decidido respaldar la nueva versión del decreto omnibus que incluye la revalorización de las pensiones. Tras un debate interno, el PP, que rechazó el decreto anterior en el Congreso, anunció ayer el giro, que busca evitar el desgaste entre los pensionistas, admiten fuentes de la cúpula. "Votaremos sí a esta rectificación por los pensionistas, los valencianos y los usuarios del transporte", dijo el PP en un comunicado. —P16 Y 17



Álvaro García Ortiz saludaba al fiscal del Supremo José Javier Huete, ayer tras prestar declaración en el tribunal. ANDREA COMAS

El CNIO destituye a la directora y al gerente por su profunda crisis

NUÑO DOMÍNGUEZ
Madrid

El patronato del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) decidió ayer por unanimidad la destitución de la directora, María Blasco, y del gerente, Juan Arroyo, como adelantó EL PAÍS.

Los patronos afirman que "existe un clima de trabajo incompatible con el que debe darse en un centro de referencia y excelencia". Fernando Peláez será el director científico interino hasta que se resuelva un concurso internacional. —P30 Y 31

Trump pretende enviar a Guantánamo a 30.000 migrantes

M. VIDAL LIY / M. JIMÉNEZ
Washington

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció ayer que ha ordenado que se prepare un centro de retención para migrantes en la base naval de Guantánamo, en Cuba, con cabida para

30.000 personas. El centro alojaría a migrantes que no pueden ser deportados a sus países de origen. Además, Trump retiró ayer la orden que paralizaba los desembolsos para programas sociales, que fue suspendida por una jueza federal. —P2 Y 3

"El canal es y seguirá siendo de Panamá", dice su presidente

L. ARROYO / F. MANETTO
Ciudad de Panamá

"El canal de Panamá es y seguirá siendo de Panamá", declaró ayer el presidente del país, José Raúl Mulino, en el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe, organizado por CAF, Prisa y World in Progress. —P8